

学校だより

# 三中通信



令和8年1月20日発行

安来市立第三中学校

28-8534 FAX28-7376

文責：井上 明久

新年おめでとうございます。令和8年、午(うま)年が始まりました。新年早々に震度5強の地震に見舞われましたが、幸いにも生徒たちに人的被害はなく、無事に新学期を迎えたことに安堵しております。

校内では新生徒会が発足し、3年生はいよいよ入試本番、そして卒業の時を迎えます。巣立ちの春までに、予測できない困難にも動じない「たくましさ」と、周囲への「感謝の心」を胸に刻んでください。生徒一人ひとりが本年の干支のように力強く駆け抜ける一年となるよう、教職員一同全力で支えてまいります。



## 地震発生に伴う対応と今後の安全対策について



1月6日(火)に発生した震度5強の地震により、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申しあげます。また、発災直後より地域の皆様からは、学校や生徒の安否について多大なるご心配と温かいお声掛けをいただき、深く感謝申しあげます。

校舎につきましては、一部に壁のひび割れなど軽微な影響は見られましたが、安全点検の結果、耐震性や教育活動に支障はないとの判断し、予定どおり3学期を開始いたしました。なお、始業式当日は、余震への警戒とステージ上の安全確認を優先し、体育館への集合を見合わせ、急遽リモート形式にて実施いたしました。

画面越しではありましたが、私からは生徒たちに対し、「不安な気持ちがあれば決して一人で抱え込みず、先生たちを頼ってほしい」と伝えました。2週間が経過しましたが、余震への恐怖や環境の変化によるストレスは、後になって現れることがあります。学校としては引き続き、生徒一人ひとりの心のケアを最優先事項として取り組んでまいります。

今後も「生徒の命と安全」を守るため、防災体制の強化に努めてまいります。保護者・地域の皆様におかれましても、登下校時の見守りや、ご家庭での防災対策の再確認など、引き続きお力添えを賜りますようお願い申しあげます。

## 男子バレーボール部 県大会優勝！中国大会へ！

1月10日(土)に佐田スポーツセンターで行われた「島根県中学生バレーボール選抜優勝大会」において、本校男子バレーボール部が見事優勝を果たしました。

本大会は、地震の影響により急遽会場が変更となるイレギュラーな開催となりましたが、選手たちは動じることなく集中力を発揮しました。特に決勝戦(対木次中学校)は、出雲地区大会で惜敗した相手との再戦でした。互いに譲らないフルセットの激闘となりましたが、チーム一丸となって競り勝ち、最高の形で雪辱を果たして「県の頂点」に立ちました。昨夏の先輩たちの悔しさも力に変えた、見事な勝利でした。



1回戦：対 温泉津 (2-0)



準決勝：対 松江二 (2-0)

決勝：対 木次 (2-1)

この快挙は、日頃より温かく見守ってくださる地域の皆様、保護者の皆様の応援のおかげです。チームは県代表として、1月31日(土)・2月1日(日)にシゲトアリーナ岡山(岡山県)で開催される「中国大会(中国中学バレーボール新人大会)」に出場します。島根県代表として堂々と戦ってまいりますので、引き続き熱いご声援をお願いいたします。



## 「一生使う歯を守るために」～1年生歯科教室～

1月16日(金)、島根県地域医療推進事業の一環として、歯科衛生士の二岡順子様を講師にお迎えし、1年生を対象とした「歯科教室」を開催しました。



今回の授業では、歯の健康を守る知識だけでなく、歯科衛生士という「専門職」の仕事内容や資格取得についても触れていただき、キャリア教育としても大変有意義な時間となりました。後半の実習では、カラーテスター（染め出し）を用いて、自身の歯の磨き残しをチェックしました。生徒たちは鏡を真剣に覗き込み、自分の「磨き癖」を確認しながら、正しいブラッシング方法を熱心に練習していました。

若い頃からのケア意識が、将来の健康寿命を延ばすことにつながります。ご家庭でもぜひ話題にしていただき、定期検診を受けるなど、歯の健康を見直すきっかけにしていただければ幸いです。

## 生徒会3役と部活動キャプテン・部長に聞いてみた「新年の抱負」

- 生徒会長( ) 私はこれまで、異性や他学年の人と話すことに少し苦手意識がありました。しかし、生徒会長として学校をリードするためには、まず自分から壁を作らず積極的に話しかけることが大切だと気づきました。誰とでも分け隔てなく交流できるよう自分を変え、みんなを引っ張つていけるリーダーをめざして頑張ります。
- 副会長( ) 会長を支えると同時に、メンバー一人ひとりの声に耳を傾け、組織全体がより良い方向へ進めるよう力を尽くしたいと考えています。皆が安心して意見を出し合える雰囲気づくりを大にし、自ら率先して行動することで、信頼される副会長をめざします。
- 副会長( ) 今年の目標は、副会長として恥じない行動をすることです。生徒会役員の一人として、学年に関係なく、この学校をより良くしていけるように精一杯頑張ります。
- 男子ソフトテニス部( ) 「チーム一丸となって県総体で1勝する」を目標に、練習メニューを工夫し、練習量を増やすことで着実に力をつけたいと考えています。また、練習中の集中力を高めることが現在の課題です。部員全員で声を掛け合い、規律ある雰囲気の中で練習に励みます。
- 吹奏楽部( ) 「夏のコンクール金賞」を取ることを目標に、日々練習しています。現在は卒業式の入退場で演奏する曲を練習中ですが、合奏のたびに上達を実感できています。夏までにたくさんのステージを経験し、日々精進していくこうと思います。
- 男子バレーボール部( ) 「県総体優勝、全中出場」という大きな目標を掲げています。まだ道のりは遠いですが、夢を現実にするために、一回一回の練習を大切にしていきたいです。
- 女子バレーボール部( ) 来年度の松江ブロック大会で一試合でも多く試合ができるよう、日々の練習に集中して、真剣に取り組んでいきます。
- 女子ソフトテニス部( ) 部員は2人しかいませんが、松江ブロック大会で一つでも多く勝てるよう、力を合わせて頑張ります。
- 卓球部( ) チーム全体が一丸となって練習に励み、その成果を大会などの本番で十分に発揮できるようにしたいです。
- 陸上競技部( ) 部員全員が自己ベストなどの良い記録を残し、悔いの残らない走りができるよう頑張ります。
- 軟式野球部( ) 3月の大会に向け、平日は走り込みなどで基礎体力の向上をめざしています。休日は貴重な合同練習の機会となるため、一球一球を無駄にしないよう意識を高く持ち、大会で一つでも多く勝てるよう頑張りたいです。
- 美術部( ) 3学期はコンクールがないため、自由制作期間となります。タブレット端末等を活用して好きな作家の模写やデジタル作画に挑戦し、個々の技術力を上げたいです。また、部員全員での共同制作にも挑戦したいと考えています。

三中通信以外にも、学校ホームページで『活動の様子』を毎日お伝えしています！

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/daisan-jh/>

生徒たちの学校での様子はもちろん、生徒たち・先生方の頑張りをお伝えしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

